

## 土器野焼き～6年生（6月17日）

先週、土器の形をつくる活動を実施し、この日は野焼き体験を行いました。

「ひびわれが出来ないように滑らかにつなぐよ」「形を整えて・・・」と慎重に取り組む様子が見られました。



ベランダから土器の様子を見守る6年生のみなさん



思い通りに焼けた人、うまくいかなかった人それぞれいたかもしれませんが、縄文時代の人々の気持ちに少しでも触れることができたらいいですね。

## 教育大学境先生の出前授業③～6年生（6月20日）

この日は、「不思議な形をした地層」について考えていました。層がずれているもの、曲がりくねっているものはどのようにできたのか…境先生特製の実験器具を使って調べていました。



小麦粉とココアの粉を使って地層のモデルをつくりました。それを横から少しずつ押していくと…。  
「おっ！」「すごい」「こんな風にできるんだ」と声があがっていました。頭の中だけではイメージしにくいことですが、自分の目で確かめることによって実感することができたようです。

## PTAプロジェクトへのご協力，ありがとうございます

先週は好天に恵まれた日もいくつかあり，「学校美化美化プランターロード大作戦」のために，多くの保護者の方々の来校をいただきました。花壇の草とりや水やりに協力くださった方もいらっしゃいます。子供たちの通路がきれいな花で彩られるとともに，駐車場内の交通安全に役立っています。ご協力ありがとうございました。引き続きよろしく願いいたします。



お陰様で，準備していたお花もまもなく売り切れとなりそうです。  
草とりや花壇のお世話をする子供も増えていきます。